



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

wie im vergangenen Jahr möchte ich Sie in diesem Monat gerne bitten, für alle Seminaristen unserer Gemeinschaft, der Priesterbruderschaft St. Petrus, zu beten. Durch eine gut siebenjährige Zeit der Zurückgezogenheit, des Gebetes und des Studiums bereiten sie sich in unseren beiden Ausbildungshäusern in Wigratzbad (Bayern) und in Denton (USA) auf das Priestertum vor und prüfen ihre Berufung.

Dabei möchte ich Ihrem Gebet ganz besonders jene Seminaristen anempfehlen, die in diesem Jahr neu in unsere beiden Ausbildungshäuser eingetreten sind. So haben wir in unserem Priesterseminar in Wigratzbad dieses Jahr insgesamt 25 Neueintritte aus vielen verschiedenen Nationen, wie zum Beispiel aus Frankreich, Italien, Spanien, Portugal, Kroatien, Slowenien, Großbritannien und natürlich auch Kandidaten aus Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Unser englischsprachiges Priesterseminar in den USA hat dieses Jahr 17 Neueintritte. Das sind zusammengenommen weltweit 42 Neueintritte.

So wollen wir in diesem Monat für unsere Seminaristen dafür beten, dass sie die Zeit der Ausbildung und des Studiums gut nutzen mögen und später dann einmal heiligmäßige und seeleneifrige Priester nach dem Herzen Jesu werden mögen.

Bitten wir auch die Allerseligste Jungfrau und Gottesmutter Maria, die Mutter der Priester, um ihre Fürsprache für unsere Kandidaten.

Im Gebet verbunden

Pater Gerald Gesch FSSP
Capellanus